

Innovation Tour de la FSRM

# Les PME sont reparties en tournée

30.01.2023 | de FSRM

Après Yverdon et Bienne, la troisième mission Innovation Tour a eu lieu le 24 novembre à Courroux. Une cinquantaine de chefs d'entreprises et de représentants des cantons de l'Arc Jurassien ont découvert l'écosystème d'innovation autour du Switzerland Innovation Park Basel Area à Courroux.



*Mission réussie pour le troisième Innovation Tour sur les MedTech.  
(Source : FSRM)*

Après un voyage commun en car qui offrait la possibilité de nouer les premiers contacts, les délégations des cantons de Berne, Jura, Vaud et Neuchâtel sont arrivées au [Switzerland Innovation Park Basel Area à Courroux](https://sip-baselarea.com/courroux-jura/) pour une journée sous le thème « Les défis des MedTechs ».

## Réussite pour la 3<sup>e</sup> mission sur les MedTech

Le programme incluait la visite de l'entreprise Duotec à Delémont et sa technologie innovante de surmoulage de composants électroniques, des rendez-vous B2B pré-arrangés et des conférences. Les intervenants ont pu exposer les problématiques et les solutions trouvées au sein de leurs organisations : Haute École Arc Ingénierie, Tectri, Straumann Villeret, Duotec, Bien-Air, X.Nov, InnoSpina, Bio Science Medical et KA-DEC. Les enjeux liés au sujet brûlant de la mise en œuvre du RDM (règlement européen relatif à la technologie médicale) ont été abordés de nombreuses fois. Les pauses café, le lunch et le cocktail offraient des plages pour le réseautage et des contacts informels.